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会  議  録 

年 月 日 令和元年１０月２１日（月） 

開会時刻 午後１時５５分 閉会時刻 午後２時５５分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 佐々木 雅子、今仲 和代、加賀谷 長吉 

欠席委員 二階堂 衛 

出 席 者 教育長 伊藤 孝俊 

教育指導部長 木村 司 

教育総務部次長 木村 雅美 

生涯学習課長 森田 博範 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

文化財保護課長 上法 満 

図書館課長 佐藤 輝明 

教育指導課長 岩野 玲子 

学校教育課長 遠藤 美紀子 

学校給食課長 田代 久和 

会議書記 
教育総務課副主幹 宮本 敦 

教育総務課主査 田中 弓子 

 

 

付議案件  なし 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   急に寒くなってまいりましたので、皆様におかれましては

体調管理にご留意くださるようお願いいたします。 

本日は、２番二階堂委員より欠席届が提出されております

のでご報告申し上げます。 

それでは、ただ今より令和元年１０月定例教育委員会を開

催いたします。 

        会議録署名委員は、１番佐々木委員と４番加賀谷委員にお願
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いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は教育

総務課担当にお願いします。なお、栗田部長は欠席させてい

ただいております。 

        それでは、３の教育長報告に入ります。 

  ９月２４日から１０月２０日までの主な参加行事等につ

いてご報告申し上げます。 

        ９月２４日は、定例教育委員会および政策会議がございま

した。 

２５日は吉田小学校、２６日は睦合小学校、１０月１日

は横手北小学校、２日は朝倉小学校、１７日は横手北中学

校に教育長訪問があり、教育委員の皆様にもご参加いただ

きました。 

        ９月２５日は、採用試験の合格者についての会議がありま

した。 

        ２９日は、第４回よこてシティハーフマラソン開始式、ま

た、後三年合戦沼柵公開講座に参加をしています。シティハ

ーフマラソンでは、千人を超す参加者がありまして、これま

でで一番多い参加者数ということで、だんだん皆さんに周知

されてきたと喜んでおります。 

        ３０日は、政策会議、午後からは横手市児童生徒理科研究

作品展表彰式に参加しております。 

        １０月１日は、横手市市制施行記念表彰式に、３日は交通

安全対策会議に出席しております。 

５日は、全日本バレーボール小学生大会横手バレーＪｒ．

が全国第３位ということで、その健闘を祝う会に参加してお

ります。 

７日は、政策会議、午後からは北海道教育庁根室教育局教

育の視察に出席しましてお話させていただきました。 

８日は、第２期職員採用試験の合格者判定会議、９日は、

政策会議に出席しております。 

１２日は、横手支援学校創立４０周年記念式典に参加しま

した。よさこいなどの発表もございまして、非常に良い式典

でございました。 

１５日は、政策会議および職員提案の審査委員会に参加し

ております。これは、市役所職員による事業改善等に係る提

案で、日常業務に係ること、こんなことをしてはどうかとい

ったことなどについて、審査をしました。 

１９日は、横手わかすぎ旗争奪東北中学校野球大会の開催
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の予定でしたが、雨のために次の日にずれ込みまして、昨日

行っております。残念ながら、今年は大会形式ではできなか

ったということでありまして、今年は練習会のような形式で

行いました。 

        以上でありますが、何かご質問がありましたらお願いしま

す。 

 

               ―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、これで教育長報告を終わります。 

 

 

≪議事終了≫ 

 

 

        ―各課長から事業報告等あり―        

 

伊藤教育長  これをもちまして令和元年１０月の定例教育委員会を終了

します。 


